
Jugend-,Sport-und Dorfgemeinschaftsausschuss der Gemeinde Breitenfelde  
 
Protokoll der Ausschusssitzung vom 4.2.2020 
 
 
Beginn 19.30 , Amtsgebäude Breitenfelde 
 
Teilnehmer: Timo Mai (Vorsitzender, GV)Michael Peters (WB), 
Riccarda Gawenda(GV),Ingrid Brandstätter (GV),Holger Harenberg(GV), 
Urte Aue (WB, Protokoll) 
 
 
TOP 1 Eröffnung und Begrüßung,Feststellung der Beschlussfähigkeit  
 
Herr Mai eröffnet die Sitzung, begrüßt alle Anwesenden und stellt die 
Beschlussfähigkeit fest. Er entschuldigt Frau Anne Fröhlich, die heute einen 
anderen Termin hat.  
 
TOP 2  Protokollführer festlegen  
 
Urte Aue schreibt das Protokoll. 
 
TOP 3 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung  
 
Das Protokoll der letzten Sitzung vom 30.10.2019 wird genehmigt. 
 
TOP 4 Planung gemeinsames Osterfeuer  
 
Die Ausschussmitglieder beschließen, dass ein Osterfeuer nur gemeinsam mit 
den Breitenfelder Vereinen stattfinden kann. Die Vereine Feuerwehr, 
Schützenverein, BSV, Landfrauen, Landjugend, TSC, Trecker Treck, 
Kirchenvorstand sollen zur nächsten Sitzung am 25.2. 2020 eingeladen werden .  
Vorläufige Planungen werden besprochen: 

- Datum Ostersonntag 12.4.2020 , 18 Uhr  
- Ort Streuobstwiese der Gemeinde Breitenfelde  
- Benötigt werden ein Getränkewagen, Dixi Toiletten, mehrere Gas -Grills, 

evtl. Notstromaggregat, möglicherweise ein Zelt  
- Frau Fröhlich wegen Genehmigung fragen 
- Es soll Wurst gegrillt werden, Stockbrot  gegrillt und Getränke verkauft 

werden  



- Für das Feuer soll Baumschnitt und trockenes Holz, evtl. Stroh verbrannt 
werden, die Sammlung und Lagerung muss mit den Gemeindewerkern 
abgesprochen werden  

- Alle Vereine sollen auch gerne noch eigene Ideen mit einbringen und sich 
beim Auf/Abbau, Ausschank, Grill, Stockbrot, Ostereier –
Suchen…..beteiligen. Der Erlös soll auf die beteiligten Vereine aufgeteilt 
werden.  

 
Die Vereine bekommen mit der Einladung eine Vor–Info über den geplanten 
Ablauf und der Frage, ob sie mitmachen. 
Erst dann kann der Ausschuss weiter planen, ob die Veranstaltung stattfinden 
kann. Der Termin soll mit Frau Fröhlich abgestimmt werden, ebenso die 
Verfügbarkeit der Streuobstwiese. 
 
 
TOP 5 Planung freies W–LAN  
 
 
Herr Baumgarten arbeitet das Konzept dazu aus und bereitet eine Präsentation 
vor, er hat sich für heute Abend abgemeldet. 
Herr Peters argumentiert für einen Hot Spot im Amtsgebäude, nicht an der 
Kirche, wenn die Kosten überschaubar sind. 
Die Entscheidung wird auf die Sitzung im März vertagt, der Termin soll mit 
Herrn Baumgarten abgesprochen werden. 
 
 
TOP 6  Kultur auf Dorf–Tour  
 
Aus dem Programm der Kultur auf Dorf Tour soll im 2.Halbjahr 2020 eine 
Veranstaltung ausgewählt werden, die möglichst jung und alt anspricht. 
Zur nächsten Sitzung soll an die Mitglieder des Ausschusses ein ausgedrucktes 
Programm mitgeschickt werden als Vorlage.  
Die Entscheidung soll am 25.2. gefällt werden. 
 
TOP 7  Verschiedenes  
 
Nachbesprechung Laternenumzug 
Es gab für den Laternenumzug einige Kritikpunkte, die besprochen werden. 
Von Teilnehmern wurde der Weg zum Uhlenbusch Sportplatz als zu dunkel und 
zu matschig kritisiert, sowie teilweise beengt und dadurch unsicher für die 
Kinder. 



Positiv wurde bemerkt, dass ein anderer Teil des Dorfes mit vielen Kindern 
angesprochen wurde und mal etwas Neues ausprobiert wurde, der Standort 
beim BSV war gut. Hier gibt es eine gute Ausstattung, die vom BSV zur 
Verfügung gestellt wurde. 
Der Ausschuss bespricht, an den Kritikpunkten zu arbeiten und evtl.  für 
nächstes Jahr ein Zelt anzuschaffen, um flexibler mit dem Standort zu werden. 
Herr Peters wird Preise für ein Zelt herausfinden. 
Auch für andere Veranstaltungen wäre ein Zelt vorteilhaft.  
 
Herr Mai fragt noch bei der Verwaltung nach der Endabrechnung, die bisher 
noch nicht vorliegt. 
 
Nachbesprechung Senioren Weihnachtsfeier  
Die Weihnachtsfeier war wie gewohnt gut besucht, ca 100 Teilnehmer. 
Es wird angeregt, das Rahmenprogramm etwas zu verändern, aber die 
Kindergartenkinder müssen auf jeden Fall wieder kommen.Im Rosalie soll lieber 
der Saal statt der Diele für die Feier genutzt werden, die Diele war zu beengt. 
 
 
Piraten Open Air Fahrt geplant am 20.6. 
 
Frau Aue und Frau Gawenda berichten über die Kosten für die Karten Piraten 
Open Air: maximal 1500 Euro für Eintritt und Bus . 
 
Es wird entschieden, für Kinder 17 Euro und für Erwachsene 20 Euro zu 
berechnen. Herr Peters bereitet Flyer vor mit verbindlicher Anmeldung bis 
29.Mai, damit man notfalls noch rechtzeitig stornieren kann bis 5.6.2020 
 
Einladung zum Jugger Turnier am 8.3.2020 vom BSV 
 
Frau Gawenda stellt die Einladung vor, wahrscheinlich wird vom Ausschuss 
niemand teilnehmen können.Anmeldeschluss 15.2. 
 
Nächste Sitzung 25.2.2020 
 
Ende der Sitzung 21.05 


